

THE EXPANSION PROJECT

Return To Your Conscious Creator Nature

THE NEW ENERGY

CREATOR BLOG WRITTEN BY LAUREN HUTTON

I use the word conscious or new energy creator frequently - hence the website name - and many of you have asked what I mean by that. First, a conscious creator is someone who is aware of his or her true creator nature. We are all creator beings, creating with each breath we take, yet few are conscious of the process. Conscious creators know, and act accordingly, that their human soul was birthed to be a creator with the same authority and abilities as what we often refer to as god or the universe. They are aware, or conscious of, the self-governing nature of the soul - also called **sovereignty**, which was described in the last post.

A conscious creator chooses what laws - physical, karmic, universal, etc. - apply to them. They possess the conscious ability to discern between soul expression and experience and human needs and desires. They are able to meet the needs and desires of the human with ease and grace, while in full communication with, and expression of, the soul. Thus, conscious creators live an expansional and overwhelmingly fulfilling existence with a deep inner knowing that they create anything and everything in their reality.

Second, a conscious creator exists in the new energy, or an expansional state of awareness. They have realized that human thoughts, emotions, frequency and vibration do not matter in their creation process. A positive thought may feel better to the human self than a negative one. However, at the soul-level, a conscious creator knows that positive and negative thoughts are, at their core, the same thing - human thoughts - and that they have no effect on soul-level creations.

Further, conscious creators are aware that while it may feel good to the human aspect to vibrate at a high frequency, it is natural for a human's frequency to vary. In this state of expanded awareness, conscious creators create without trying to control thoughts, emotions and/or vibrational frequency. Rather, they create through a state of allowing. They allow the human to be human; they allow human thoughts and emotions to flow freely without attaching to them, assigning a story to them or efforting to change them.

Third, a conscious creator is aware, or conscious of, the ever-abundant creative energies available to them at anytime and in any place. They have become aware of the fact that time and space are not linear but expansional, rather. New energy creators trade the outdated concept that they, the human, move through time and space for the understanding that time and space move through them. In this view, the human soul is static and everything is moving to you and through you. When people return to their true creator nature and have this realization, they can allow these creative energies - more on energy types in a future post - to come to them, so that they can create with ease and with soul-level passion. The cosmos then become their canvas

Finally, perhaps the most profound quality of a conscious creator is the complete awareness of and integration with the divinity that lives within. Conscious creators have discarded all outdated religious and/or new age views that have told us that we needed an external god or the universe involved in our creations.

A new energy creator connects with and creates from the soul.

They allow creative energies come to them. They allow the human self to consciously engage with the soul's creations, thus, allowing the human to witness its own divinity through those creations. And, that's what it is all about - the experience of self-witnessing the radical realization that we are the god we've been searching for all along.

Zurück zu deiner bewussten Schöpfernatur

Ich verwende das Wort Bewusstsein oder Schöpfer der neuen Energie häufig- daher der Name der Website – und viele von euch haben gefragt, was ich damit meine. Als erstes, ein bewusster Schöpfer, ist sich seiner oder ihrer wahren Schöpfernatur bewusst. Wir sind alle Schöpferwesen, erschaffen mit jedem Atemzug, den wir machen, aber wenige sind sich des Prozesses bewusst. Ein bewusster Schöpfer weiß und handelt dem entsprechend, dass ihre menschliche Seele geboren wurde, um ein Schöpfer zu sein, mit der gleichen Autorität und Fähigkeit, die wir oft auf Gott oder das Universum beziehen. Sie sind sich der selbstverwaltenden Natur der Seele gewahr oder bewusst – auch Souveränität genannt, was ich in meinem letzten Beitrag beschrieben habe.

Ein bewusster Schöpfer wählt, welche Gesetze für ihn gelten – physisch, karmisch, universell, etc. Sie besitzen die bewusste Fähigkeit zu unterscheiden, zwischen den Ausdruck und der Erfahrung der Seele und den menschlichen Bedürfnissen und Wünschen. Sie sind fähig, den menschlichen Bedürfnissen und Wünschen mit Leichtigkeit und Anmut zu begegnen, während sie in voller Verbindung mit und Ausdruck der Seele sind. So leben bewusste Schöpfer ein expansives und überwältigendes, erfülltes Dasein mit einem tiefen inneren Wissen, dass sie Schöpfer von allem und jeden in ihrer Realität, sind.

Zweitens, ein bewusster Schöpfer existiert in der neuen Energie, oder einen ausgedehnten Zustand von Bewusstsein. Sie haben erkannt, dass menschliche Gedanken, Emotionen, Frequenzen und Schwingungen, keine Rolle spielen in ihrem Schöpfungsprozess. Ein positiver Gedanke mag sich für das menschliche Selbst besser anfühlen, als ein negativer. Wie auch immer, auf Seelenebene, weiß ein bewusster Schöpfer, dass positive und negative Gedanken, in ihrem Kern, das selbe Ding sind – menschliche Gedanken – und dass diese keine Auswirkung haben auf die Schöpfungen der Seelenebene.

Weiter, bewusste Schöpfer sind sich gewahr darüber, dass es sich vielleicht gut anfühlt für den menschlichen Aspekt, in einer höheren Frequenz zu schwingen, es aber natürlich ist, dass die menschlichen Frequenzen variieren. In diesen Zustand von ausgedehnten Bewusstsein, versuchen bewusste Schöpfer nicht, Gedanken, Emotionen und oder Schwingungsfrequenzen zu kontrollieren. Vielmehr erschaffen sie, durch einen Zustand von Erlauben. Sie erlauben dem Menschen, Mensch zu sein; sie erlauben den menschlichen Gedanken und Emotionen, frei zu fließen, ohne damit verhaftet zu sein, ihnen eine Geschichte zuzuweisen oder sie mühevoll zu verändern.

Drittens, ein bewusster Schöpfer ist gewahr, oder bewusst, dass ihm reichlich kreative Energien immer und überall zu Verfügung stehen. Sie sind sich der Tatsache bewusst geworden, dass Zeit und Raum nicht linear sind, sondern eher ausgedehnt/expansiv. Schöpfer der neuen Energie ersetzen das veraltete Konzept, dass der Mensch sich durch Zeit und Raum bewegt mit dem Verständnis, das Zeit und Raum sich durch ihn bewegt. Mit dieser Ansicht, ist die menschliche Seele statisch und alles bewegt sich zu und durch sie hindurch. Wenn Menschen zurück kehren zu ihrer wahren Schöpfernatur und dies erkennen, können sie diesen kreativen Energien erlauben – mehr über Energiearten in zukünftigen Beiträgen – zu ihnen zu kommen, so dass sie mit Leichtigkeit und der Leidenschaft der Seele erschaffen. Der Kosmos wird ihre Leinwand.

Letztendlich, die vielleicht bedeutendste Qualität eines bewussten Schöpfers, ist das vollständige Gewahrsein und die Integration der Göttlichkeit, die in ihm lebt. Bewusste Schöpfer haben alle religiösen und /oder Newage- Ansichten verworfen, die uns erzählten, dass wir einen externen Gott oder das Universum für unsere Schöpfungen brauchen.

Ein Schöpfer der neuen Energie ist verbunden mit und kreiert aus der Seele.

Sie erlauben den kreativen Energien zu ihnen zu kommen. Sie erlauben dem menschlichen Selbst sich bewusst an den Schöpfungen der Seele zu beteiligen, so erlauben sie dem Menschen seine eigene Göttlichkeit durch diese Schöpfungen zu bezeugen. Und das ist alles, um was es geht – die Erfahrung der Selbstbezeugung der radikalen Erkenntnis, dass wir der Gott sind, den wir solange gesucht haben.